

vaulx^{en}velin^{journal}

www.vaulx-en-velin-lejournal.com

17 mars 2010
n° 6 - 0,76 €

Un nouveau projet de ville au Pré de l'Herpe

Le 2 avril à 10h45, le bâtiment des chemins Ponge et Bachelard va être démoli, pour laisser place à un nouveau projet de ville. Projet qui prévoit de nouveaux logements, en continuité avec le centre-ville, et des équipements de quartier.

Lire p. 5

Régionales : un vote à gauche nécessaire

Bernard Genin appelle à voter dimanche 21 mars, au 2^e tour, pour le rassemblement de la gauche autour d'un accord de gestion de la Région, pour amplifier le rejet massif de la politique de Nicolas Sarkozy et faire obstacle au Front National.

Lire p. 7

Anniversaire au Carré de Soie, une année positive

Malgré la crise, le pôle de commerces et de loisirs s'en sort plutôt bien et c'est dans la bonne humeur qu'il fêtera, avec l'hippodrome et le public, son premier anniversaire. Proposant diverses animations entre fin mars et le mois d'avril.

Lire p. 4



Pierre-Yves Levy

Sa boîte à outils se développe durablement

Lire p. 2

Pierre-Yves Levy Sa boîte à outils se développe durablement

Depuis son installation à Vaulx, en 2005, Pierre-Yves Levy a développé Outilacier en direction des grandes entreprises, en mettant en avant son engagement dans le développement durable. Une petite boîte à outils qui monte...

OUTILACIER est spécialisée dans le négoce et la distribution d'outillage et de fourniture industrielle. Un métier pas forcément synonyme de développement durable. Pierre-Yves Levy, qui dirige l'entreprise depuis vingt ans et depuis cinq ans à Vaulx, en convient : "Notre métier est destructeur de l'écosystème socio-économique dont nous dépendons. C'est un milieu d'importateurs, où aujourd'hui on achète loin des produits qui historiquement étaient fabriqués ici". Et pourtant... Pierre-Yves Levy a une idée fixe : préserver les entreprises qui continuent à créer des emplois, qui ont des savoir-faire. Alors, quand l'un de ses fournisseurs - une marque très connue - licencie les trois quarts de son personnel de production pour externaliser, "dans un souci purement financier", s'indigne-t-il, il n'hésite pas : "Je suis allé voir ailleurs". Ailleurs, c'est vers des fabricants français, et quand il n'en trouve pas, européens.

Son idée de développement durable, il l'applique de bout en bout : "Nous sélectionnons prioritairement des produits ou des fabricants qui, par leur nature ou leurs actions, sont respec-

teux de développement durable, et nous sollicitons nos clients pour qu'ils adhèrent à ces valeurs". Outilacier sélectionne donc des fournisseurs dont l'impact sur l'environnement est limité. Citant à titre d'exemple, l'acide oxalique, utilisé pour le chromage des outils. "C'est un produit très polluant, explique-t-il. En France et en Europe, il y a des normes strictes pour le traitement et le recyclage de cet acide. Ce qui n'est pas le cas dans certaines zones du globe". Et une production lointaine est aussi synonyme de bilan carbone négatif.

Alors, comment a-t-il fait pour passer d'une clientèle d'artisans à de grands groupes industriels comme Areva, la

SNCF, Cegelec ou encore EDF ? Pour l'homme, la réponse est simple : "On ne cherche pas à sur vendre, on détermine le juste besoin, au juste prix. On a demandé à tout le monde de faire des efforts : on a réduit nos marges, les fabricants aussi et nos clients font des économies". Et ça marche. Pour preuve, depuis son installation à Vaulx il y a cinq ans, son chiffre d'affaires a été multiplié par trois, passant à 16 millions d'euros en 2009. Et il ne compte pas s'arrêter là. Pour la petite histoire, Pierre-Yves Levy a été guide de haute montagne. Un homme qui grimpe, mais avec des valeurs : comme sa "boîte"... à outils.

Edith Gatuung

Des prix à la pelle

Pierre-Yves Levy et Outilacier multiplient les récompenses. Nommé au prix de l'entrepreneur 2009, il figure ainsi au top 100 des entreprises les plus performantes de France. Il est aussi prix de l'ambition 2009, qui reconnaît et valorise les entreprises ayant mis en œuvre avec efficacité un projet d'entreprise ambitieux et cela dans le respect du développement durable. 2009 est décidément l'année d'Outilacier qui obtient le label Areva intégrant sa société comme acteur reconnu de la filière nucléaire française. Enfin, en 2008, la Région Rhône-Alpes, le Conseil général et la Ville de Vaulx-en-Velin ont remis à Pierre-Yves Levy le prix des ressources humaines.



Le coaching pour combattre le stress

Apprendre à gérer son stress, aussi bien pour affronter les difficultés professionnelles que personnelles, telle est la devise de Christine Brossard, dont l'activité consiste à accompagner dans cette démarche particuliers ou entreprises.

